

Taler 1664

Der Markgraf Christian Ernst mit Helm und Rüstung hoch zu Pferde, unter ihm eine kleine Burg.

Auf der Rückseite die Wappen der Mitglieder des Fränkischen Reichskreises, zu dessen Hauptmann der Markgraf gewählt wurde.

Das Gebiet mit dem Hauptort Kulmbach gehörte seit 1248 den Hohenzollern. Mit der Landesteilung von 1398 wurde es zeitweise selbständig, ebenso von 1603 bis 1769. Residenz und Prägeort wurde Bayreuth.

Informationen

1664 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F20

Inv. M.1957.014
